

平成30年度 第10回豊能町教育委員会会議（1月定例会）会議録

日 時： 平成31年1月28日（月） 午前9時30分開会

場 所： 豊能町役場2階 大会議室

出席者：	教育長	新谷 芳宏
	教育委員	宮崎 純光（教育長職務代理）
	教育委員	太田 佳子
	教育委員	川村 新
	教育委員	岸本 恵子
	教育委員	坂口 敏子
事務局：	教育次長	南 正好
	教育総務課課長	入江 太志
	教育支援課課長	内野 慎也
	教育支援課主幹兼子ども支援室長	川西 弥生
	生涯学習課課長	中谷 匠
	教育総務課課長補佐	中谷 康彦

傍聴者： 9名

会議次第

○各課・室の報告

開会 午前9時30分

（議 長）

皆さん、おはようございます。

1月の定例会をはじめさせていただきます。

ただいまの出席委員は6名です。過半数に達していますので、平成30年度第10回豊能町教育委員会会議（1月定例会）を開会いたします。会議録署名人を教育長職務代理の宮崎委員にお願いいたします。

はじめに、皆様方もご承知の通り池田勇夫町長が加療中でありましたが、1月24日未明にお亡くなりになりました。ご冥福をお祈りいたします。

池田町長には本町の教育に関しまして、「教育力日本一」を目指そうとの大きな目標や保幼小中一貫教育と学校再配置の推進にご尽力いただき、感謝しております。

今後の予定としては、町長選挙が3月3日に実施されると聞いております。今後は、その状況について注視していきたいと思っております。

本日は審議事項、協議事項はありません。前回会議以降の各課・室の報告をしていただきます。

はじめに私の方から。12月の教育委員会会議での教育委員様からの意見について、町長に報告する日程を1月17日に設定しておりましたが、町長の体調がすぐれないとのことで延期をさせていただきました。その翌日に町長が辞意を表明されました。当初は2月には議会と協議という運びになっていましたけれども、町長の辞職を受けて新町長が着任されるまでは学校・園の再配置については一時保留、または中断ということとなりましたことを報告させていただきます。この件について、よろしいでしょうか。

では、各課・室の報告に移ります。順次、事務局より報告をお願いいたします。

(事務局)

教育総務課

- ・1/19 東能勢中学校生徒会による給食事業所の工場見学について

教育支援課

- ・1/15 東ときわ台小研究開発校取り組みの文科省への報告について
- ・1/25 府委託事業「地域安全マップづくり」(光風台小学校)の大阪府での発表会について
- ・加配についての府との折衝状況について
- ・1/20 P T A文化交流会(ユーベルホール)について
- ・平成31年度学力・学習状況調査に関する実施要領について(今年度との変更点)
- ・家庭との連携シートについて(参考資料:北海道・発寒西小学校のシート)

子ども支援室

- ・1/10 子ども子育て支援事業計画審議会について
- ・1/24 食物アレルギーの研修会
- ・インフルエンザの罹患状況について(ひかり幼稚園3歳児、吉川小4年生、吉川中2・3年生)

生涯学習課

- ・事業報告について(成人式 152名の参加)
- ・事業の予定について

(議長)

各課・室の報告について、ご質問はございますか。

(委員)

教育支援課より報告のあった「家庭との連携シート」について、本日配布の資料ですが、発寒西小学校の内容を参考にして本町のものを作っているのか、或いは保護者の皆さんに配布するサンプルとして配っていたのか、どちらでしょうか。

(事務局)

今回配布したものは、保護者の方にこのような形で配る予定ですという参考事例です。内容については本町独自のものを検討しまして、保育所・幼稚園で項目を揃える、小学校で項

目を揃える、中学校で項目を揃えるということで、いま授業参観のビデオ撮影やスマホの持ち込み等について入れてはどうかと先生方と検討をしているところです。

(委員)

いまお話しで触れられました携帯電話について、大阪府教育長が認めるというような話があり、豊能町ではどうするのかと気になっているところがあります。先生とのトラブルについて心配します。

それと光風台小学校の地域安全マップづくりの話がありましたが、今年から災害時の児童の引き取りの訓練をし始めていて、先日私も参加しました。これはすごく大事なことと思ひまして、各校で進められているのか状況を教えてください。

(事務局)

携帯電話についてですが、府教育長が10月の府議会で「学校に持ってくることについて配慮が必要ではないか」というようなニュアンスの回答をされたと聞いております。その後、府教育庁から各市町村へは、1月末～2月初に携帯電話についてのガイドラインを府で作成するとのことで連絡があります。ただ飽くまで「参考にしてください」ということで、付け加えられて説明をされております。

本町では原則持って来ないこと、どうしても必要な場合は学校長等に連絡をいただいて許可するという対応をしています。ガイドラインを見てからになります、おそらくこれまでと同じ対応でと今現在は考えております。

引き取りの訓練の件につきましては、今年度の地震を受けまして、緊急時の際にどのような行動を取れば良いのかを9校園所で統一した対応策をつくりました。2学期初めに保護者への通知をさせていただき、その訓練を年内にすることをお願いしており、どの学校、園所でも行われております。

(議長)

私の方から携帯電話のことについて付け加えさせていただきます。前回の町村教育長会議で、ほとんどの教育長が懸念を示していました。この件については、前の知事がしっかりと対応していただいていたのに、今回府教育長がそういう発言をされてどうなのかと強くご指摘をされていて、府は改めてガイドラインを示したいとの回答でございました。それを見た上で判断をしていくということになるかと思いますが、他地区の教育委員会も苦慮、懸念しているのはあったと思います。

(委員)

食物アレルギーの研修ですが、他市町村で小学校1年生の子がアレルギー反応がでたとき、「自分で今日は大丈夫」と言ったので、先生がそのままにしておいたことが問題になったことがあると聞きました。今回の研修は、ロールプレイングでやられたということで、実りのある研修会だと感じました。

(事務局)

症状によりエピペンを打つ段階がありますが、間違っ打ったとしても害がないので、迷

ったときには打ってくださいと。打つ時の注意事項を研修では丁寧に説明されていました。

(委員)

光風台小学校のプールの水がまた少なくなりましたが、状況はどうなのですか。

(事務局)

昨年は、水はそれほど減らなかったのですが、今年は水の減りが多いです。先日、水は補充しました。今後も状況を見ながら、補充はしていきたいと思います。

(議長)

他にございませんか。

以上で、本日の議事はすべて終了いたしました。

2月の教育委員会会議につきましては、2月25日(月)午前9時30分より開催が決定しております。3月の教育委員会会議につきましては、まだ不確定なところが多くありまして、事務局で4日間候補がありますので、その日に決めるということができない状況ですので、本日は委員の皆様のご都合を聞かせていただき、後ほど決まりましたらご連絡をするという対応にさせていただきたいと思います。

【候補日：3月19日(火)、20日(水)、22日(金)、28日(木)の委員の予定を聞く】

(議長)

以上をもちまして、平成30年度第10回豊能町教育委員会会議(1月定例会)を閉会いたします。

本日は、お疲れ様でした。

閉会 午前10時5分